

# LES CLOCHES DE SAINT-BONIFACE

ORGANE DE L'ARCHEVÊCHÉ ET DE TOUTE LA PROVINCE  
ECCLÉSIASTIQUE DE SAINT-BONIFACE

Publié—Le 1er et le 15 de chaque mois

VOL. III.

1er. JUIN, 1904.

No. 11

SOMMAIRE—Pèlerinage à Sainte-Anne de Beaupré—Lettres de Mgr Taché à sa mère—Les crucifix au Manitoba—Mission Sainte-Croix—Les Trappistes—Lettre de Mgr Langevin—Monseigneur en voyage—Ding! Dang!

## GRAND PELERINAGE DE ST-BONIFACE

A

### Ste-Anne de Beaupre, Quebec

Dans sa dernière circulaire, Mgr l'Archevêque de Saint-Boniface disait : " Il y a déjà plusieurs années que les pieux Catholiques de ce diocèse et des diocèses voisins demandent que l'on organise pour eux un pèlerinage à la bonne Sainte-Anne de la Côte de Beaupré, aux bords du Saint-Laurent, près Québec.

Nous désirons vivement que ce pèlerinage ait lieu, parce que ce sera un moyen puissant de nourrir et de raviver la piété, comme aussi ce sera la meilleure preuve que notre Nord-Ouest canadien n'est ni aussi éloigné, ni aussi sauvage qu'on le croit. Il s'agirait d'un pèlerinage annuel, au commencement du mois de juin, après les semailles. Tous les pèlerins partiraient le même jour de Winnipeg et reviendraient après un mois ou deux, chacun à son loisir."

Les vœux de notre digne Archevêque vont donc se réaliser. Le Canadien Pacifique a accédé à la demande qui lui a été faite, et il mettra ses chars à notre disposition. Il y aura des chars de 1ère classe et des chars touristes. Le prix du passage